



令和6年度上里東小学校 6年 学年通信 No.12 12月24日

御協力ありがとうございました

たくさんの行事があった2学期が終了します。明日から冬休みです。短い休みですが、子供たちが有意義に過ごせるように、冬休みの過ごし方について指導しました。御家庭でも改めて冬休みの過ごし方についてお話しください。ぜひ、家族の一員として、たくさんのお手伝いをさせてほしいと思います。

子供たちは、運動会や修学旅行など様々な行事を通して、心身ともに大きく成長しました。本日「あゆみ」を渡しましたので、3学期への励みとなるような言葉かけをお願いします。

これから寒さもいっそう厳しくなります。どうぞ健康に留意されて、よいお年をお迎えください。

<あゆみについて>

- * 2学期のがんばった成果ですので、是非、よいところを見つけ、褒めてあげてください。
- * 一日も休まず学校に来ることも立派なことです。
- * 結果だけでなく3学期につなげるよう、つまずいているところは休み中に復習させてください。

冬休みの宿題



- * 家庭科の宿題
冬休み中に、調理実習で作った「ジャーマンポテト」か「野菜のベーコン巻き」を作って、家族との時間を過ごしましょう。
- * 冬休み 生活習慣カード
- * 自主学習
30ページ以上やってきましょう。(プリント類を貼るのもOKです。)コバトン復習プリントにもしっかり取り組みましょう。
- * なわとび練習(なわとび段位表に記入する。)
時間跳びは、5分間跳び続ける練習を繰り返しておきましょう。

有意義な冬休みを過ごすために

○規則正しい生活をしよう

楽しいことがたくさんある冬休みですが、3学期の生活がスムーズに始められるよう、早寝早起き朝ごはんなど規則正しい生活を心がけましょう。

○お手伝いをたくさんしよう

大掃除などできる仕事は積極的にさせ、家族の一員としての自覚を持ちましょう。

○家でも靴そろえ

毎日靴そろえができるように心がけましょう。

○あいさつを進んでしよう

親戚に会う機会が増えます。お客さんにきちんとしたあいさつができるようにしましょう。

○お金や物を大切にしよう

プレゼントやお年玉などで、たくさんの物やお金をもらう時期です。いただいたお金は大切に使いましょう。

○事故にあわないように気をつけよう

自転車に乗る時は、必ずヘルメットを着用しましょう。また、防災無線がかかる時刻までには家へ帰るようにしましょう。外出時には、行き先と帰宅時刻を伝えてから出かけるようにしましょう。

*火遊びは絶対にしてはいけません。

*ゲームセンターや大型店(ユニクス、イオン)へは、子供だけで行ってはいけません。
交通事故等、緊急の場合は学校または教育委員会に連絡してください。

3学期始業式1月8日(水)

*いつも通り通学班登校

*一斉下校 11時40分頃

《持ち物》(ランドセルで登校)

- ・あゆみ
- ・なわとび段位表
- ・自主学習ノート
- ・上ばき
- ・連絡帳
- ・筆記用具
- ・のり、はさみ、クーピーなど(道具セット)
- ・そうきん1枚(名前を書いて)

※1/9(木)給食開始